

# MILITER

## TNI, Pemdes dan Warga Siapkan Lapangan Untuk Upacara TMMD Reguler Ke-123 Kodim 0716/Demak

Agung widodo - [DEMAK.MILITER.CO.ID](http://DEMAK.MILITER.CO.ID)

Feb 18, 2025 - 09:49



*TNI, Pemdes dan Warga Siapkan Lapangan Untuk Upacara TMMD Reguler Ke-123 Kodim 0716/Demak*

DEMAK - Menjelang pelaksanaan upacara pembukaan TNI Manunggal

Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke - 123 Tahun 2025 Kodim 0716/Demak di Desa Bandungrejo, Kecamatan Karanganyar, segala persiapan disiapkan oleh Kodim 0716/Demak bersama Pemdes serta masyarakat Bandungrejo. Salah satunya adalah penyiapan lapangan, Selasa (18/02/2025).

Komandan Koramil 08/Karanganyar Kapten Arh Jalalul Hadi menjelaskan, pelaksanaan upacara pembukaan TMMD Reguler ke 123 akan dilaksanakan di lapangan Desa Bandungrejo dan hingga saat ini, kondisi lapangan sudah cukup bersih karena telah dipersiapkan segala sesuatunya, baik oleh TNI maupun Pemdes Bandungrejo.

"Hari ini kita siapkan lapangan untuk upacara, mulai dari perataan tanah, pemasangan umbul-umbul, baleho, pemasangan tenda maupun lainnya. Ini berkat kerjasama semua pihak, terutama dari Pemdes dan masyarakat yang sangat mendukung suksesnya acara ini," jelas Danramil.

Sementara itu, Kades Bandungrejo Parwoto menambahkan, pihaknya sudah menyiapkan dari jauh jauh hari untuk lapangan tempat upacara pembukaan TMMD. Hal tersebut dikarenakan kondisi lapangan yang sebelumnya dipenuhi genangan air akibat curah hujan yang cukup tinggi pada musim ini.

"Kemarin kita urug lapangan dengan tanah yang kita ambil dari tumpukan tanah di pinggir jalan desa. Dengan harapan, nantinya lapangan tidak tergenang air lagi, sehingga pelaksanaan upacara dapat berjalan lancar," ujarnya.

Pihaknya juga mengapresiasi personel Kodim 0716/Demak yang sudah membantu penyiapan lapangan untuk pelaksanaan upacara pembukaan yang digelar esok hari.

"Alhamdulillah, kita bersama-sama bapak-bapak TNI sudah menyiapkan semuanya di lapangan. Semoga besok pelaksanaan upacara berjalan lancar dan sukses," tandasnya. (Pendim0716).